



HARI INI SKETSA WAJAH 'JOS' DI STAN KR
Banyak Pengunjung Tertarik 'Grafologi'

YOGYA (KR) - Pelayanan konsultasi mengenai karakter melalui teknik grafologi oleh pakar perilaku dan semiotik, Hisyam menjadi daya tarik pengunjung di Stan KR Pusat Informasi Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS). Banyak pengunjung yang tertarik mengenai karakternya dari goresan tanda tangannya, untuk kemudian mendapat saran dari Hisyam.

Salah satunya, Tri Handoko (30), warga Mrican Giwangan Yogyakarta, yang mengaku karakter yang terbaca dari goresan tanda tangannya, sesuai dengan yang selama ini ia rasakan. "Tanda tangan saya lancip, artinya tidak fleksibel dalam bekerja kelompok sehingga cocoknya kerja secara individu," terang Tri kepada *KR* di Stan KR, Kamis (16/11).

Begitu juga dengan Wahyu Budi Lestari (25), warga Kasongan Bantul yang merasa apa yang disampaikan Hisyam, 90 persen mirip dengan karakternya. "Saya disarankan agar da-

lam mengambil keputusan tidak gegabah, tapi harus dipikir lebih mendalam," katanya.

Menurut Hisyam, gerakan tangan yang dilakukan seseorang secara terus-menerus seperti tanda tangan atau menulis, menstimulus pikiran yang di-

manifestasikan dalam bentuk perilaku. Dengan metode grafologi atau semiotik, simbol-simbol dalam goresan kemudian diterjemahkan, "untuk membantu orang mengenali karakter dan masalah yang dihadapi untuk kita diberi masukan jalan keluarnya," kata Hisyam.

Selain goresan tanda tangan, membaca karakter bisa diketahui dari tanggal lahir atau alat tes.

Hari ini, Jumat (17/11) mulai pukul 17.00 WIB, program di Stan KR Pusat Informasi PMPS adalah sketsa wajah oleh ilustrator *KR* yang juga kartunis Joko Santoso atau yang akrab disapa Jos. Ia siap membuat sketsa wajah secara cepat. Banyak pengunjung rela antri menunggu giliran dan merasa puas dengan hasil sketsa wajah dari Jos.

Stan KR Pusat Informasi PMPS 2017 merupakan kerja sama antara *KR* dengan Dinas Komunikasi, Informatika dan Persandian Pemerintah Kota Yogyakarta. Didukung Bank BPD DIY, PT Bimo Transport Indonesia, Gembira Loka Zoo, Viva Cosmetics dan Danagung Group. Pengunjung Sekaten juga berkesempatan mendapatkan doorprize menarik dengan mengisi angket yang telah disediakan. (Dev)-d

KR David Purnama

Hisyam (kanan) membaca karakter pengunjung dari tanda tangan.

Disperindag
 ✓ Netral
 ✓ Biasa
 ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1.	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Se
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.	<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa
4.		
5.		

Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005